

Artistas de Cuba entregaron Premio Internacional a Joaquín de Luz

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 14 nov (RHC) La Unión Nacional de Escritores y Artistas de Cuba (Uneac) entregó hoy el Premio Internacional Honorífico de Danza Josefina Méndez al bailarín español Joaquín de Luz, director de la Compañía Nacional de Danza de España.

En la sala Villena de la institución, la primera bailarina y directora general del Ballet Nacional de Cuba (BNC), Viengsay Valdés, indicó que el artista de renombre a escala mundial demostró su talento durante su participación en la edición 27 del Festival Internacional de Ballet de La Habana, marcada por la pasión, el esfuerzo y la dedicación.

“Estoy agradecido con su público, que es un gran conocedor de la danza y por su acogida durante el festival. Tuve la suerte de bailar a los 17 años para la prima ballerina assoluta Alicia Alonso y desde entonces mi corazón ha quedado en Cuba; además de compartir con otros grandes bailarines como Carlos Acosta, en diferentes compañías”, señaló de luz.

Amplió que mostrar su arte en la isla caribeña era una ilusión por cumplir tras compartir la escena del American Ballet Theater y el New York City Ballet con varios exponentes de la danza cubana, quienes le recomendaron presentar en La Habana su versión contemporánea de Carmen.

Estuvieron presentes en el evento el presidente de la Uneac Luis Morlote, el poeta Miguel Barnet, una de las más prestigiosas bailarinas cubanas Aurora Bosh, la presidenta del Consejo Nacional de Artes Escénicas Lillypsi Hernández, la consejera cultural de la embajada de España en Cuba, Laura García, entre otros.

El Premio Internacional de Danza Josefina Méndez es el más alto reconocimiento internacional que otorga la Asociación de Artistas Escénicos de la Uneac a figuras emblemáticas de la danza. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/304931-artistas-de-cuba-entregaron-premio-internacional-a-joaquin-de-luz>



Radio Habana Cuba